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Оставаться в армии или нет? (Keystone)
Швейцарские военные считают, что армии нужно больше женщин, и для их
привлечения в ряды защитников родины запланированы информационные кампании.
Полиция также за равенство шансов, о чем упоминается в рекламном видеофильме.
|
L’armée suisse souhaite recruter plus de femmes: dans ce but les militaires vont instaurer
des jours d’information pour les femmes. La Police de Lausanne se prononce aussi pour
l’égalité des chances ce qu’elle souligne dans son nouveau vidéo de recrutement.
Femmes dans l’armée suisse
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Речь пока не идет о том, чтобы сделать службу обязательной для женщин, но армия
не против принять в свои ряды больше прекрасных дам. Причина такого желания –
необходимость восполнить нехватку мужчин, которые проявляют все меньше
интереса к выполнению своего долга перед родиной.

Девушкам – дорогу в армию

Командующий по работе с личным составом швейцарской армии Даниэль
Баумгартнер отметил в интервью газете Neue Zuercher Zeitung, что желает ввести
информационный день для женщин и некоторые послабления в школах рекрутов. «Я
хотел бы значительно увеличить число женщин в рядах армии в среднесрочной
перспективе». По мнению командующего, армии пошло бы на пользу то, что действия
и образ мыслей женщин отличаются от мужских. Так сказать, достижение успеха
благодаря объединению усилий: разрушительное и грозное мужское начало стоит
дополнить женской творческой, созидательной энергией.

Если некоторые при словах «женщина в армии» вспоминают выражение «генерал в
юбке», то в данном случае все обстоит не совсем так. Женщинам совсем не
обязательно проходить подготовку, бегая с автоматом наперевес через полосу
препятствий, управляя танками и прыгая с парашютом из самолетов. Гораздо
полезнее задействовать «женский потенциал» для пополнения числа военных
медиков, высококвалифицированных специалистов, выполнения других задач, с
которыми прекрасно справляются женщины.

Даниэль Баумгартнер, рассчитывая начать конструктивный диалог с кантонами,
уверен, что молодые женщины «должны знать, какие возможности предлагает
армия. На мой взгляд, речь идет о равенстве».

Главнокомандующий армией Филипп Ребор признал, что у армии проблемы с набором
рекрутов, и причин у этого немало: часть призывников (около 3000 ежегодно) не
заканчивают школу рекрутов из-за проблем со здоровьем, а многие выбирают
гражданскую службу.

Заботливые командиры

По мнению Баумгартнера, следует внести изменения в программы подготовки в
школах рекрутов, чтобы дать возможность призывникам лучше восстанавливаться.
«Наше общество отвыкло маршировать с 6 утра до 11 вечера». Кроме того,
командующий по работе с личным составом предлагает ввести занятия фитнесом,
чтобы укрепить мускулатуру рекрутов до того, как подвергать их серьезным
физическим нагрузкам. В то же время военачальник не имеет в виду чрезмерное
смягчение дисциплины: «Нам нужно принимать молодежь такой, какая она есть».

Желая сделать подготовку новобранцев более привлекательной, Баумгартнер
рассчитывает на выделение необходимых средств. В конце октября прошлого года
7600 швейцарцев, включая 65 женщин, начали обучение в зимней школе рекрутов. В
целом за год образование получат около 21 800 человек.

Напомним, что 22 февраля этого года Федеральный совет направил парламенту
проект распределения средств, выделенных на программу вооружения на 2017 год:
40% армейского бюджета планируется направить на закупку военной техники и
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эксплуатацию объектов недвижимости. Всего на армию в период с 2017 по 2020 год
решено потратить 20 миллиардов франков.

Интересно, что в армии разработана система «Прогресс», цель которой – ввести
рекрутов в строевую жизнь, постепенно увеличивая нагрузки. Несколько лет систему
тестировали в казарме Коломбье в Невшателе, а теперь командование намерено
применить ее во всей армии. Новая программа вызвала шквал критики: правые
партии опасаются, что в вооруженных силах снизится дисциплина. 

Тем не менее, новый подход доказал свою жизнеспособность. Подполковник Лука
Боттеси подчеркнул: «Мы хотим, чтобы из новобранцев получились победители, но
не желаем сломить их волю. Сегодня мы далеки от старого подхода, рекрутов
следует убеждать и поощрять, иначе ничего не получится. Общество и молодежь
изменились, нравится нам это или нет».

«Реформаторы» учитывают и физическое состояние рекрутов. Многие, например, не
выдерживают марш-бросков в армейских ботинках, так как привыкли к кроссовкам. В
результате немало молодых людей попадают в санчасть с резкой болью в коленях. 

Командование намерено также сократить в начале обучения слишком длинные
марши, которые, к тому же, будут совершаться в более удобной обуви. Кроме того,
новобранцы не должны будут стоять во время сбора, вытянувшись в струнку, а
смогут садиться на походные рюкзаки. Таким образом, команда «Стройся!» будет
восприниматься не так буквально в первые недели учений.

Еще одна сторона армейской жизни, которая способна оттолкнуть не только нежные
женские натуры, но и многих современных молодых людей: крик, а подчас и крепкая
лексика, которую можно услышать на плацу. «Мы уже распрощались с
выкрикиванием приказов», - пояснил Лука Боттеси. Командиры сегодня не повышают
голос на подчиненных, а стараются пояснить смысл тех или иных действий. И самое
главное: прощай побудка до рассвета. Солдаты теперь имеют право как минимум на
6-7-часовой сон.

С нововведениями не согласны некоторые кадровые военные. Подполковник Вилли
Фолленвайдер считает, что все это – постепенное увеличение нагрузок, послабление
дисциплины – они уже проходили. По его мнению, молодые люди (равно как и
девушки, добавим от себя) приходят в армию для того, чтобы испытать свои
возможности, перешагнуть за грань невозможного, накопить опыт, которым смогут
потом поделиться. «А разве можно этого достичь, если им будут сокращать
протяженность марш-бросков и разрешат садиться в круг. В результате школа
рекрутов превратится в лагерь для скаутов», - рассказал Вилли Фолленвайдер газете
Tages-Anzeiger.

Девушки в полиции

Больше женщин желает видеть в своих рядах и полиция Лозанны: рекламный ролик,
подготовленный в рамках программы по привлечению новых сотрудников,
начинается со слов сотрудницы полиции. «Я возвращаюсь домой, мне навстречу
выходит женщина и протягивает грудного ребенка. Я беру его на руки и начинаю
делать массаж сердца, понемногу дыхание восстанавливается. Если бы меня там не
оказалось, ребенок мог бы погибнуть…» А если бы поздно вечером на улице не



оказалось женщины-патрульной, которая поможет принять роды, ободрит
потерявшегося ребенка, подскажет пожилым людям дорогу? Таких историй полиция
Лозанны знает множество, поэтому советует девушкам, которые хотят связать свою
судьбу с правоохранительными органами, не раздумывать. Сегодня покой лозаннцев
охраняют 475 полицейских (мужчин и женщин), для более эффективной работы
необходимо довести их число как минимум до 500, пишет газета 24heures.

В съемках фильма приняли участие реальные полицейские (facebook.com)

Почему женщины решают сделать полицейский участок своим вторым домом?
Причины разные. «Мы проводим больше времени на работе, чем дома, мы – словно
одна семья», - делится опытом одна из сотрудниц. Для другой главное, что «на
работе никогда не бывает скучно». Для полицейской-кинолога ее четвероногий друг
– еще один ребенок, и она не мыслит своей жизни без работы в правоохранительных
органах.

«Я – сотрудница полиции!» - с гордостью говорят эти женщины. Образ стража
порядка с женским лицом дышит романтизмом в ролике, съемки которого обошлись
в 30 000 франков, однако правда остается правдой: присутствие дам в полиции и
армии смягчает атмосферу общения в мужском коллективе, привносит гармонию в те
сферы, где об этом еще недавно не задумывались. Женщины способны не только
нести на своих плечах большую психологическую нагрузку, но и справляться с
серьезными задачами – это доказывает и швейцарский опыт.
армия в Швейцарии
новобранцы
Статьи по теме
Швейцарская молодежь теряет интерес к службе в армии
Женщины, иностранцы и швейцарская армия – вещи совместимые!
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